

**Si necesitas contactarnos, esribenos a [redaccion@hoyxhoy.cl](mailto:redaccion@hoyxhoy.cl).**



*El centro asistencial tendrá que pagar \$240 millones.*

## **Condenan a Hospital de Los Ángeles por muerte de paciente**

El Primer Juzgado Civil de Los Ángeles condenó al Servicio de Salud del Biobío y al Hospital de Los Ángeles a pagar \$240 millones a la familia de una paciente falleci-

da. Luz González sufrió un accidente en moto el 7 de noviembre de 2020, siendo derivada desde un SAR al Hospital Víctor Ríos. Tras enviarla a su hogar, regresó tres días después por intensos dolores. Los médicos ordenaron una cirugía que nunca se realizó. La paciente murió el 26 de diciembre por un shock séptico.